
UNIC AA 

DE 
VEREADOREs 

Ata da Décima Quarta Sessão Ordinária do Primeiro Periodo Legislativo CoemHo 
CONSELY 

da Camara Municipal de Bom Conselho (PE), realizada no dia vinte e 

oito(28) do mês de Maio do ano de 2019 (dois mil e dezenove) 

Aos 28(vinte e oito) dias do mês de Maio do ano de 2019 (dois mil e dezenove) 

esta Câmara se reuniu em horárioe local regimental, sob a Presidência da 

Excelentissima Senhora Vereadora Sandra Maria Tenório Cavalcante; Na 

Primeira e Segunda Secretaria a Excelentissima Senhora Vereadora Eliane 

Ramos Dias de Melo e o Excelentissimo Senhor Vereador Alipio Soares da 

Silva. Presentes os Excelentissimos Senhores Vereadores: Vicente Ferreira 

dos Santos Neto, Felipe Ferraz Tenório, Francisco Bento Soares, José Nilson 

de Barros Silva, Luiz Pedro Sobral, Maria Márcia Rodrigues de Almeida, lvete 

da Silva, Gilmar Rodrigues de Oliveira, Anderson Alan Gomes Vanderley e 

Maria do Socorro Marinho Vitório Cavalcante. Deixou de comparecer o 

Excelentissimo Senhor Vereador Francisco Bento Soares, que teve sua falta 

justificada. Havendo quórum, foi declarada aberta a sessão. Lida a Ata anterior 

foi aprovada sem emenda. O expediente do dia constou de documentos 

diversos. Na ordem do dia após receber pareceres favoráveis das Comissões 

competentes, foi discutido, votado e aprovado por unanimidade o Projeto de Lei 

número 005/2019, de autoria do Chefe do Poder Executivo, o qual "Institui o 

Conselho Municipal de Turismo CMTUR e dá outras providências". Em 

seguida a Excelentissima Senhora Presidente convidou o Jovem Weslen 

Matheus da Silva Cavalcante, Representante do Movimento Jovens de Direito, 

devidamente inscrito na Secretaria desta Casa para falar na tribuna, ocasião 

em que convidou os Excelentissimos Senhores Vereadores para participarem 

do evento que tem como tema "mutirão de livros", que será realizado no dia 

dezesseis (16) do mês de junho do ano em curso, no Parque José Feliciano 

dos Santos, localizado nesta cidade, solicitando em seguida o apoio dos Edis 

bem como a doação de livros para o referido evento, que tem como objetivo 

principal arrecadar livros para serem doados à Biblioteca Pública Municipal, 

bem como a Biblioteca da Escola Coronel José Abílio, ambas localizadas nesta 

cidade. Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente sessão, 
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ARA 

DE 

ficando outra marcada para o dia vinte e nove (29) do mês em curso. A 

VEREADORE 

Excelentissima Senhora Presidente mandou que eu Eliane Ramos Dias de 
cONSE 

Melo, Primeiro Secretário, lavrasse a presente Ata que após aprovada vai por 

mim assinada e os demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em vinte 

e oito (28) do mês de Maio do ano de dois mil e dezenove (28/05/2019). 

one oms Hiay dla malo 
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